

#HASTANUEVOAVISO SUSPENDE MAYNEZ CAMPAÑA

LAS ÚLTIMAS ACTIVIDADES DEL CANDIDATO
PRESIDENCIAL ESTÁN EN VILO TRAS LA TRAGEDIA.
AMLO CONSIDERÓ QUE MC NO TUVO LA CULPA

POR J. TENIENTE, M. ZAVALA Y F. GARCÍA/P9



#TRAGEDIAENNL

EN VILO, CAMPAÑA DE ÁLVAREZ MÁYNEZ

NO ESTOY PENSANDO MUCHO EN ESO, DICE
EL CANDIDATO DE MC. PRIORIDAD, LAS
PERSONAS AFECTADAS, SEÑALA. FISCALÍA
RECABA INDICIOS EN EL LUGAR

J. TENIENTE,
M. ZAVALA Y
F. GARCÍA



PAIS@
ELHERALDO
MEXICO.COM

Tras la tragedia que dejó nueve personas fallecidas en un evento de campaña de Movimiento Ciudadano en San Pedro Garza García, Nuevo León, están en vilo los últimos seis días de campaña del candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez.

Ayer, se dedicó a visitar a los heridos tras la caída del templete con la estructura metálica de varios metros. Sin embargo, Álvarez Máynez —visiblemente afectado emocionalmente— no quiso hablar de sí este viernes o en los próximos días va a reanudar sus actividades de campaña, la cual concluye el próximo 29 de mayo.

"No estoy pensando mucho en eso. Voy a esperar a ver qué pasa con las personas que vienen a los hospitales. Sí, sobre todo que no sientan que no se está dando la batalla por su vida", indicó.

A través de videos en sus redes sociales, el emecista compartió información sobre las visitas que realizó a las personas hospitalizadas y a sus familias.

"Estamos aquí en la unidad número 21 de Nuevo León y decirles que acabamos de tener una comunicación personal con cada una de las personas que están aquí lesionadas. Como ustedes saben, la inmensa mayoría ya fue dada de alta afortunadamente. Aquí están las personas, estamos haciendo contacto con sus familiares, con

sus hijos, con sus hijas", explicó.

Asimismo, el partido naranja y sus candidatos, entre ellos Álvarez Máynez, dieron un día de luto por las víctimas y suspendieron actividades.

En un comunicado, el líder nacional del partido, Dante Delgado, informó la suspensión de actividades por parte del candidato presidencial y abanderados a otros cargos de elección.

"En Movimiento Ciudadano nos encontramos de duelo y con una profunda tristeza, por el lamentable hecho acontecido en San Pedro Garza García, Nuevo León, que resultó en una penosa tragedia a causa de las condiciones atípicas en el clima de la región, en el evento de cierre de nuestra candidata Lorenia



Canavati y de nuestro candidato presidencial Jorge Máynez", indicó.

Por su parte, la Fiscalía General de Justicia del Estado de Nuevo León informó que se encuentra investigando la tragedia en el mitin de Movimiento Ciudadano con el aseguramiento del lugar y la autopsia a las nueve personas que fallecieron.

A través de un comunicado indicó que integrantes del Instituto de Criminalística y Servicios Periciales realizaron el levantamiento de los cuerpos de las víctimas mortales y recabaron los primeros indicios relativos a la indagatoria.

En tanto, el Ministerio Público ordenó el aseguramiento del inmueble donde sucedieron los hechos de manera permanente y así no se entorpezca la investigación correspondiente.

Finalmente, la fiscalía de la entidad explicó que hasta el momento siguen en contacto con la Comisión Estatal de Atención a Víctimas para agilizar los trámites y la entrega de los cuerpos a sus familiares y reiteraron su compromiso de realizar cabalmente las investigaciones necesarias para esclarecer los hechos.

Asimismo, el gobierno actualizó la cifra de personas que continúan hospitalizadas y detalló los apoyos que se van a entregar a los afectados por el incidente. <#>



ENVIAMOS NUESTRO PÉSAME A LOS FAMILIARES DE LOS QUE PERDIERON LA VIDA, LO SENTIMOS MUCHO".

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO



MIL PESOS, INDEMNIZACIÓN A FAMILIARES DE LOS FALLECIDOS.

BALANCE

189

PERSONAS HAN RECIBIDO ATENCIÓN MÉDICA.

144

FUERON DADAS DE ALTA.

36

SIGUEN HOSPITALIZADAS.

DAN MÁS DETALLES

- 1 • Laura Ballesteros, coordinadora de campaña, dijo que el candidato presidencial corrió para ayudarla.
- 2 • " MÁYNEZ corrió hacia atrás y me jaló para saltar juntos, el escenario iba a caer", publicó en redes.
- 3 • En la *mañana*, el Presidente envió el pésame a las víctimas y sus familias.
- 4 • Destacaron el trabajo realizado por las autoridades de Salud para la atención.
- 5 • En una reunión con empresarios de NL, Sheinbaum guardó un minuto de silencio.





DELUTO | • Equipos periciales levantaron pruebas. Álvarez Máynez visitó a heridos en hospitales neoleoneses.



FOTOS: ESPECIALES

